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SI APRONO LE PORTE 
DEL CARCERE PER 17 
COMPONENTI DELLA

 "SOCIETA' FOGGIANA"



I componenti della "Società foggiana" dovranno scontare 
complessivamente circa 150 anni di reclusione per i reati di 
associazione a delinquere di tipo mafioso, di estorsione ed 
in materia di armi, tutti aggravati sempre dalla finalità 
mafiosa. E' la conseguenza dell'operazione "Decimazione".

Duro colpo alle organizzazioni 
malavitose foggiane: 17 condanne

Il 30 novembre 2018, i militari del Nucleo 
Investigativo ed il personale della 
Squadra Mobile di Foggia, in 
un’imponente operazione antimafia 
contro l’organizzazione criminale di 
matrice mafiosa nota come “Società 
foggiana”, arrestarono complessivamente 
30 persone, riconducibili alle “batterie” 
“Moretti-Pellegrino-Lanza” e “Sinesi-
Francavilla”. A distanza di 5 anni da per 
metà degli arrestati è arrivata 
l’esecuzione degli ordini di carcerazione 
emessi dall’Ufficio Esecuzioni Penali 
della Procura Generale presso la Corte 
d’Appello di Bari. Sono 17 in tutto i 
soggetti raggiunti dal provvedimento 
che conferma, quindi, il quadro 
indiziario partito con la maxioperazione 
antimafia nota come “Decimazione”, 
coordinata dalla Direzione Distrettuale 
Antimafia di Bari e con il contributo 
altresì della Procura della Repubblica di 
Foggia. I condannati dovranno scontare 
complessivamente circa 150 anni di 
reclusione oltre alle pene accessorie. 

Questa mattina carabinieri e poliziotti sono 
stati impegnati ad eseguire i 
provvedimenti, dopo il passaggio in 
giudicato, delle sentenze di condanna, per i 
reati di associazione a delinquere di tipo 
mafioso, di estorsione ed in materia di 
armi, tutti aggravati sempre dalla finalità 
mafiosa. Si tratta dell’ennesima conferma 
della pericolosità delle organizzazioni 
malavitose foggiane, ma anche della pronta 
risposta delle forze dell’ordine e della 
magistratura. Una lotta alla mafia che oggi 
scrive una pagina a favore di chi vuole 
pulizia in questa città.

di Redazione



MAFIE E ALLEANZE DI 
ANTIMAFIA IN CAPITANATA
Storia delle mafie e alleanze di 
antimafia in Capitanata, sono 
questi i principali temi che 
saranno affrontati nel corso 
della “settimana della legalità” 
organizzata dall’associazione 
“Giovanni Panunzio * 
Eguaglianza Legalità Diritti” di 
Foggia, dal 10 al 15 luglio 2023. 
Lunedì 10 luglio, alle ore 18.30, 
presso la sede dell’associazione 
in Via Lorenzo Scillitani n. 2 a 
Foggia, si terrà il primo 
incontro su “Ars gratia artis o 
arte engagèe: percorsi artistici 
e antimafia sociale a Foggia”, 
con gli interventi di Marcello 
Strinati, autore teatrale; 
Marianna Bonghi, del teatro 
della Polvere; Andrea Pontone, 
di AVL; Michele D’Errico, attore 
e regista; Pasquale Pilone del 
Collettivo Mediante e Dimitri 
Cavallaro Lioi, presidente 
dell'associazione "Giovanni 
Panunzio * Eguaglianza 
Legalità Diritti". Martedì 11 
luglio, alla stessa ora e nella 
stessa sede, si terrà l’incontro 
dal titolo “Politiche sociali e 
socialità della politica a Foggia 
- un confronto dopo lo 
scioglimento del consiglio 
comunale per infiltrazioni 
mafiose”. Partecipano Valentina 
Scala, presidente ACLI Foggia e 
Dimitri Cavallaro Lioi. 
Mercoledì 12 lugio è, invece,  

in programma l’appuntamento 
“Un'analisi storica e sociale 
della mafia a Foggia. Incontro 
con Antonio Colasanto, autore 
del libro "Favugne" (ed. Il bene 
comune). Con l’autore 
dialogherà il presidente Dimitri 
Cavallaro Lioi.
Il giorno successivo, giovedì 13 
luglio, a partire dalle ore 19.30 
sempre presso la sede 
associativa, si terrà un 
seminario di approfondimento 
sul tema “L'alleanza tra 
istituzioni ed enti del Terzo 
Settore contro la mafia: 
l'esperienza della Consulta 
provinciale per la legalità di 
Foggia”, con gli interventi del 
presidente Dimitri Cavallaro 
Lioi, di Roberto Lavanna, 
sociologo e direttore del CSV 
Foggia e di Giuseppe La Porta, 
vicepresidente della Consulta 
Provinciale per la legalità di 
Foggia. Venerdì 14 luglio, 
l’appuntamento presso la sede 
dell’associazione sarà alle 18.30 
sul tema “Il Comune di Foggia 
dopo lo scioglimento del 
Consiglio comunale per 
infiltrazioni mafiose.  Buone 
prassi contro la mafia foggiana”. 
Con la giornalista Michela 
Magnifico dialogano Rosa 
Menga, già parlamentare della 
XVIII legislatura e il presidente 
Dimitri Cavallaro Lioi. 

Cambio di location per l’ultimo 
incontro in programma sabato 
15 luglio, alle ore 18.30, presso 
la sede della Misericordia di 
Orta Nova, in Via Puglie. 
Gaetano Volpe, della 
Misericordia di Orta Nova, 
Pasquale Pilone, del  Collettivo 
Mediante, don Donato di Pietro 
della Parrocchia di Lourdes e 
Dimitri Cavallaro Lioi dialogano 
su “Bellezza e legalità contro la 
mafia in Capitanata: uno 
scambio di buone prassi nel 
Terzo Settore”.



CERIGNOLA: ALTRE 

15 TELECAMERE DI 

VIDEOSORVEGLIANZA 

NEI PARCHI E NELLE 

PIAZZE CENTRALI

Una città sempre più vicina al concetto di 

mobilità sostenibile deve prevedere una 

serie di azioni che migliorino la vivibilità e la 

condivisione degli spazi in armonia con 

l’ambiente e le necessità del cittadino. Si 

confronteranno sul tema “Foggia sostenibile. 

La mobilità” in ottica di Smart City mercoledì 

12 luglio, alle ore 18.00 presso Laltrocin3ma 

Cicolella di Foggia, Il dott. Antonio Dembech 

(associazione cicloamici di Foggia) che 

parlerà di “Sostenibilità e mobilità lenta”, 

mentre il dott. Saverio Verzicco illustrerà “Le 

opportunità del PNRR per le azioni comunali 

sulla mobilità sostenibile". Francesco Gallo 

(studente) ed il dott. Fredella (associazione 

ORA!) dibatteranno se “La mobilità 

sostenibile piace ai giovani?”. Subito dopo 

parola al prof. Francesco Sollitto 

(associazione Effetto Foggia) che porrà 

l’accento su “La mobilità ecocompatibile 

riduce i danni alla salute”. 

Modererà l’incontro la prof.ssa Rosaria 

Stefanini che spiegherà il perché della 

mobilita sostenibile prima di passare la 

parola a Walter Mancini (presidente 

coordinamento delle associazioni per la 

rinascita di Foggia) che parlerà di 

“Mobilità sostenibile in una media città 

capoluogo di provincia del Mezzogiorno”. 

Concluderà l’incontro il candidato 

sindaco Nunzio Angiola che illustrerà le 

proposte programmatiche del progetto 

#foggiapiu in termini di mobilità 

sostenibile e smart city.

Il Comune di Cerignola implementerà i 
sistemi di videosorveglianza nel centro 
urbano grazie ai fondi ottenuti dal 
Ministero dell’Interno pari a 250 mila 
euro. Saranno 15 le nuove telecamere da 
installare nei principali centri di 
aggregazione e di maggiore traffico in 
città. I punti individuati sono Piazza 
Duomo, Piazza Matteotti, Piazza della 
Repubblica, Piazza del Cinquecentenario, 
Torricelli, Piazza Santa Barbara, Piazzetta 
Padre Pio (via Corsica-via Trento), 
Piazzetta Baden Powell, Torre 
dell’Orologio, Via Generale Dalla Chiesa e 
Palazzo di Città (centro di controllo). 

Azioni propositive 
per una smart city



Cinquecentomila consumatori 
chiedono un impegno serio al 
Governo a tutela del grano italiano. 
La petizione di CIA Agricoltori 
Italiani, a sostegno del grano duro 
italiano e dell’autenticità della filiera 
grano-pasta italiana, oltre a essere 
stata sottoscritta da più di 50 mila 
consumatori, è stata approvata con 
appositi ordini del giorno da 23 
Comuni pugliesi. In Capitanata 
sono 9 i comuni che hanno aderito: 
Lucera, Torremaggiore, Troia, 
Casalnuovo Monterotaro, Chieuti, 
Roseto Valfortore, Alberona, 
Serracapriola, Castelluccio dei 
Sauri; ad essi, si aggiungono 14 
comuni dell’area metropolitana di 
Bari e della provincia BAT: Bitonto, 
Corato, Molfetta, Terlizzi, 
Spinazzola, Triggiano, Cassano 
delle Murge, Sammichele di Bari, 
Palo del Colle, Canosa di Puglia, 
Minervino Murge, Castellana 
Grotte, Santeramo in Colle e 
Sannicando di Bari. Si tratta di 
comuni che, complessivamente, 
contano più di 420mila abitanti, i 
quali attraverso le loro massime 
assise cittadine hanno detto: NO 
alle speculazioni commerciali sulla 
pelle dei produttori e dei 
consumatori; a chi spaccia falso 
grano estero piazzandolo come 
italiano; all’arrivo indiscriminato sul 
territorio italiano di grani stranieri; 
NO a chi non vuole riconoscere i 
costi minimi di produzione ai 
cerealicoltori; NO alle frodi che 
rovinano l’immagine di un prodotto 
simbolo dell’Italia; SI a maggiori 
controlli sull’etichettatura; SI alla 
istituzione della CUN 
(Commissione Unica Nazionale) 
del grano duro per una maggiore 
trasparenza dei prezzi; Si al 

CIA Puglia: “Governo dia risposte sul 
grano, le chiedono 500mila consumatori”

Di Redazione

potenziamento dei contratti di filiera tra agricoltori e 
industria; SI al Registro Telematico dei Cereali con 
avvio immediato. Altre Amministrazioni comunali 
pugliesi stanno per approvare la petizione di CIA 
Agricoltori Italiani, come anche numerose 
associazioni di consumatori la stanno sostenendo. 
“Il Governo, se vuole mantenere realmente la 
nostra sovranità alimentare, deve prendere 
seriamente atto di quello che sta accadendo e 
deve prendere in considerazione le nostre 
proposte - spiega Gennaro Sicolo, presidente CIA 
Puglia e vicepresidente nazionale di CIA Agricoltori 
Italiani -. Per questi motivi, il 12 luglio, alle ore 10, 
abbiamo convocato a Foggia una manifestazione 
porterà davanti alla sede della Camera di 
commercio i cerealicoltori di tutta la Puglia”. Il 
dossier grano duro che il Governo dove assumere 
come prioritario è ben evidenziato dai numeri. Il 
grano duro è un prodotto di nicchia, nel mondo se 
ne producono appena 35 milioni di tonnellate, vale 
a dire l’1,5% della produzione mondiale dei Cereali 
L’import di grano duro è inevitabile, però non può e 
non deve mortificare la produzione nazionale. I 
consumatori italiani, peraltro, manifestano sempre 
più attenzione per i prodotti 100% made in Italy. 
Bisogna favorire la massima chiarezza sull’import 
attraverso strumenti normativi come “Granaio 
Italia”, dotare il Paese di moderni meccanismi in 
grado di garantire trasparenza dei prezzi come la 
CUN), rafforzare i contratti di filiera, definire i costi 
medi di produzione. Va potenziata la promozione di 
pasta con grano 100% di origine italiano.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



L’attivazione del Centro Estivo, con le 
attività che si svolgeranno all’interno e 
all’esterno della Ludoteca Comunale, 
oltre a rientrare nelle politiche sociali 
del Comune di Orsara di Puglia, è parte 
integrante del programma dell’Estate 
Orsarese, il cui programma ufficiale 
sarà reso noto a breve.

Stare insieme per imparare a giocare 
con il centro estivo di Orsara di Puglia
Di Redazione

Sono circa 100 i bambini orsaresi, di 
età compresa fra i 3 e i 10 anni, che 
da oggi, lunedì 10 luglio 2023, e fino 
al prossimo 11 agosto parteciperanno 
al Centro Estivo della Ludoteca 
Comunale di Orsara di Puglia. Dal 
lunedì al venerdì, sia al mattino 
(orario 9.30-12-30) che nel pomeriggio 
(orario 16-18), guidati dal personale 
addetto, potranno divertirsi in 
compagnia dei loro coetanei e 
saranno impegnati in numerose 
attività ludico-didattiche: laboratori 
creativi e per lo sviluppo delle 
autonomie e della manualità, uscite, 
giochi, corsi di inglese e in numerose 
altre iniziative. “Il Comune di Orsara 
di Puglia ha inteso dare una risposta 
alle tante richieste arrivate in tal 
senso dalle famiglie, che peraltro 
contribuiranno alla riuscita del Centro 
Estivo”, ha dichiarato il sindaco Mario 
Simonelli. “L’attivazione di questo 
servizio e del programma della 
Ludoteca comunale sono stati seguiti 
passo dopo passo dall’assessore 
Francesca Zullo e dalla delegata 
Teresa Cericola che hanno fatto un 
ottimo lavoro”. Complessivamente, 
dunque, il Centro Estivo sarà attivo e 
in servizio per 25 giorni e un totale di 
125 ore. Il servizio permetterà ai 
bambini che passeranno a Orsara 
questa prima parte dell’estate di 
divertirsi, socializzare, di distogliere 
l’attenzione e lo sguardo da tv, 
smartphone e tablet per relazionarsi 
direttamente e reciprocamente tra 
loro. Dall’altra parte, il servizio sarà 
oltremodo utile ai genitori impegnati 
tra lavoro, famiglia e incombenze 
quotidiane.





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Viale Kennedy a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

DALLA BUONA 
LETTURA AL 
BUON VINO



Cronache di un 
viaggio, il volume di 
Giovanni Marcone

Nell’ambito delle attività svolte da 
questa Associazione, intese a 
promuovere e valorizzare la storia, le 
tradizioni e la cultura del territorio 
locale, sotto l’Alto Patrocinio del 
Parco Nazionale del Gargano e 
Comune delle Isole Tremiti verrà 
presentato il volume  “Cronache di 
un viaggio” di Giovanni Marcone 
Giovedì 13 luglio alle ore 21�00 sulla 
Terrazza Belvedere - Isola di San 
Domino. Una raccolta di episodi e 
ricordi di vita conservati dall’autore 
sin dagli anni della propria 
giovinezza. Soprattutto una 
rivelazione di volti che l’autore ha 
restituito al presente con la 
macchina fotografica, sottraendo allo 
scorrere del tempo luci e ombre di 
profili umani. Ospite d’onore Alberto 
Luca Recchi, insigne documentarista, 
esploratore e scrittore, da sempre 
ambasciatore del mare e delle sue 
coste.



La Città del Vino premia Cantine Spelonga

Il Sindaco di Stornara, Nigro, ha 
espresso soddisfazione per il successo 
ottenuto da una cantina del territorio 
durante l'evento "Città del vino". 
"È stato un grande onore per me 
presenziare a Roma nell’aula Giulio 
Cesare del Campidoglio, al XXI 
concorso enologico Internazionale 
'Città del Vino' presentato 
dall'omonima associazione. Sono 
felicissimo che ad essere stati 
premiati siano stati il  comune di 
Stornara e le 'Cantine Spelonga' di 
Marilina Nappi, che si sono 
aggiudicate 3 medaglie d’oro. Questo 
esalta il duro lavoro ed il coraggio di 
questa intraprendente imprenditrice, 

che porta lustro al nostro territorio. È 
lo spirito giusto per accomunare 
istituzioni ed imprenditori al fine di 
valorizzare il nostro patrimonio 
enogastronomico. Alla cerimonia 
erano inoltre presenti il ministro 
all’agricoltura Francesco 
Lollobrigida, il sindaco di Roma 
Roberto Gualtieri, l' assessore 
all’agricoltura della Regione Lazio 
Giancarlo Righini, il 
presidente dell' Associazione Città 
del Vino Angelo Radica", conclude il 
sindaco di Stornara che ha ritirato 
anche un premio per il proprio 
comune durante la manifestazione 
capitolina.

IL VINO DI STORNARA



QUESTA SERA JERRY CALA , MERCOLEDI' CANTANAPOLI

SERE D’ESTATE 2023 A SAN SEVERO, 
MUSICA E ANIMAZIONE PER BAMBINI

Entra nel vivo la rassegna SERE 
D’ESTATE 2023, organizzata dal 
Comune di San Severo – 
Assessorato alla Cultura, la cui 
delega è seguita dall’Assessore 
Celeste Iacovino.
Come noto e già annunciato la 
rassegna sarà aperta lunedì 10 
luglio, alle ore 21,00, in Piazza 
Carmine (ingresso ovviamente 
gratuito) dall’attesa serata con 
Jerry Calà e il suo Concert Show 
“50 anni di libidine” che ripercorre 
mezzo secolo di carriera.
La prossima settimana sono in 
programma altri due eventi.

Mercoledì 12 luglio, alle ore 21.00 
in Piazza Municipio, si terrà il 
CONCERTO CANTANAPOLI 2.0 
CON Micky Sepalone e Angela Piaf 
- ASS.NE CANTANAPOLI.
Per i più piccoli, invece, 
appuntamento venerdì 14 luglio 
alle ore 18,30 nella Villa Comunale 
Luisa Fantasia dove si terrà uno 
spettacolo con il magico mondo 
dei burattini: “Le avventure di 
cappuccetto rosso”. Sono solo 
alcuni degli eventi in programma a 
San Severo durante il periodo 
estivo dove si alterneranno eventi 
musicali e di animazione.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



A volte non ci rendiamo 
conto di quello che abbiamo

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Dopo una lunga astinenza dai riflettori 

è tornato a parlare il Presidente del 

Calcio Foggia 1920 Nicola Canonico, 

dopo aver affidato all'avvocato 

Chiacchio l'incarico di tutelare la società 

in tutti i gradi possibili per ottenere il 

rispetto di un diritto, quello di andare in 

serie B, che è stato negato al Foggia sin 

dalla finale di andata quando ad 

arbitrare ci fu un direttore di gara 

originario proprio di Lecco. Ma ora lo 

sguardo è rivolto ora alla prossima fase 

di giudizio con l'esito del ricorso al CONI. 

"Non ci sono più regole e questo non fa 

bene al calcio a livello italiano. Io sono 

fiducioso su come andranno le cose. 

Non sono uno che molla. Quello che sta 

accadendo non ha eguali, la 

perentorietà va legittimata e difesa. 

C'era un adempimento che scadeva il 

15 giugno e non il 20 come qualcuno ha 

detto. Se non c'erano speranza oggi 

non saremmo qui a parlarne. Abbiamo 

dalla nostra parte diversi elementi, 

abbiamo tre fasi da affrontare. Non ho 

nulla contro il Lecco, sia chiaro. Se il 

Lecco viene escluso il Foggia è avente 

diretto perchè finalista di play-off, 

anche se c'è una norma nuova che 

mette in confusione. In serie C ci sono 

squadre con molti problemi con gli 

stadi". Quale futuro per Canonico e il 

Foggia? "La mia esperienza del Foggia 

finirà dopo questo campionato. 

Non sarò più il Presidente del Foggia dopo 

questo iter che stiamo seguendo, così mi 

auguro si esauriscano di fare gli attacchi 

personali a Canonico. Il nuovo Presidente 

sarà espressione della società attuale 

proprietaria del Foggia. Sulla vicenda delle 

indagini delle gare denunciate per gli 

arbitraggi attendo anche il lavoro della 

Procura Federale". Canonico ha parlato 

anche dell'addio di Rossi.

"Ringrazio mister Delio Rossi per l'impegno e 

l'amore verso il Foggia. Si è creata una 

famiglia, un orologio perfetto. Sono, però, 

rammaricato della sua scelta, ma non 

potevo trattenerlo". Sul fronte sostegni 

economici estegni il Presidente spiega: "Al 

momento non ci sono contratti firmati con 

gli sponsor, quando ci saranno potrò dire di 

cosa stiamo parlando". Qual'è la situazione 

per il nuovo allenatore?

Canonico: "Sono fiducioso 
per il ricorso. Poi lascio..."

di Redazione

Nicola Canonico in 
conferenza stampa questo 
pomeriggio allo Zaccheria



"Abbiamo una buona base di 
partenza per il prossimo 
campionato e nei prossimi giorni 
dovrò chiudere prima con il 
direttore sportivo che sta già 
lavorando per il Foggia, manca solo 
la firma sul contratto. Poi 
definiremo con il nuovo allenatore, 
davvero in pochi giorni. Eslcudo 
che possa essere Marino il nuovo 
mister rossonero. Al momento non 
vedo sulla panchina del Foggia 
Pazienza, Lucarelli o altri 
menzionati dai giornalisti. Poi 
quello che potrà accadere non lo 
so".
Cosa dire ai tifosi?
"Devono avere pazienza".
Le scadenze sportive, ritiro 
compreso, si avvicinano ed il 
Foggia corre il rischio di partire in 
ritardo con tutto quello che sta 
accadendo.
"Dopo il 21 luglio avremo alcune 
cose più chiare. Programmeremo il 
ritiro in Trentino. Avremo sedici 
calciatori di base e alcuni giovani. 
Integreremo con altri arrivi, 
ovviamente dopo che sarà scelto 
l'allenatore".

Sulla questione termini perentorio è 
intervenuto anche Pippo Severo, 
segretario del Calcio Foggia 1920.
"Abbiamo avuto sollecito di preparare la 
documentazione per l'iscrizione sia per 
la serie B che per la serie C, 15 giugno e 
20 giugno. La licenza di servizio di 
pubblico spettacolo, la concessione del 
campo ed il verbale della Commissione di 
Vigilanza per le norme di sicurezza sono 
i documenti richiesti per l'iscrizione alle 
due categorie. A Lecco evidentemente 
non sono stati in grado di preparare i 
documenti da giorno 2 al 14 per la B e 
compresa quella della serie C. Motivo per 
i quali la commissione criteri 
infrastrutturali ha bocciato la domanda 
del Lecco per la questione del termine 
perentorio. Il documento al Prefetto di 
Padova è stato fatto la sera del 20 
giugno, mentre il 21 giugno fu concessa 
la disponibilità". Per la questione esposto 
ed arbitraggio di Bonacina la società 
attende le registrazioni tra arbitro e VAR 
non ancora consegnati al Foggia. Sulla 
vicenda della designazione di Bonacina 
ecco le parole di Canonico. "Ragioniamo 
sulla scorta della buona fede e devo dire 
solo attraverso un giornalista diabolico 
siamo riusciti poi a sapere l'origine, ma 
avremmo potuto fare la stessa cosa per 
l'arbitro di Pescara che è originario di 
Macerata. Le critiche per Bonacina sono 
partite da tutto il mondo calcistico. 
Avremmo dovuto fare una denuncia 
pubblica ma senza elementi oggettivi, 
essendo della sezione di Bergamo. Ma 
agli errori di buona fede con il Foggia si 
aggiungono quelli del VAR. Ecco, vorrei 
sapere cosa si sono detti gli arbitri. A 
Lecco sul rigore di Schenetti ci fu detto 
dall'arbitro che la palla ha toccato prima 
l'anca e poi il braccio, cosa che non 
abbiamo visto. La procura federale ha 
aperto le indagini. Attendiamo notizie ed 
anche le registrazioni".



di Gianni Gliatta

È concentrata, immagina nella sua mente la 
rincorsa, lo stacco e il valicamento 
dell’asticella. Parte decisa, l’obiettivo è 
superare 4,35 metri. Sedici passi di rincorsa e 
stacco di sinistro proprio come la primatista 
mondiale Yelena Isinbayeva. Dopo la caduta 
sul materasso Francesca Semeraro esplode 
in un misto di gioia e rabbia. Ha stabilito il 
nuovo primato personale che vale la vittoria al 
Challenge assoluto di Modena e il nuovo 
record regionale pugliese, che già gli 
apparteneva. Non è stata una gara facile per 
la venticinquenne tesserata per l’Alteratletca 
di Locorotondo, che vive a Foggia da diversi 
anni e si allena al campo scuola sotto la guida 
tecnica di Davide Colella.

Sbaglia due prove alla misura di 
esordio (3.85 m) poi in scioltezza 
supera al primo tentativo la 
misura di 4.00 m e 4.20 m. A 4.35 
sbaglia il primo tentativo per poi 
superare brillantemente il 
secondo. Se fosse stata una gara 
di ginnastica il salto meriterebbe 
un bel 10. Poi tre tentativi per 
prendere confidenza con la 
misura successiva (4.40 m).
Recentemente Francesca 
Semeraro ha conquistato il 
secondo titolo italiano 
universitario consecutivo ai CNU 
di Camerino. Attualmente 
frequenta l’Università degli Studi 
di Foggia, iscritta al corso di 
laurea in scienze delle attività 
motorie e sportive e segue il 
programma per la doppia 
carriera. Adesso la testa di 
Francesca Semeraro è proiettata 
direttamente ai Campionati 
assoluti che si terranno a 
Molfetta dal 28 al 30 luglio. Oggi 
più che mai arriva a questo 
appuntamento da protagonista: 
nella graduatoria nazionale 
detiene la quarta misura 
dell’anno. L’obiettivo sarà quello 
di superare il quarto posto 
dell’anno scorso a Rieti. 
Francesca ci crede e lo scrive 
anche sui social:” Un’altra vittoria 
da mettere nel cassetto, ma 
soprattutto ancora una volta la 
consapevolezza di valere queste 
misure. Il lavoro svolto sta dando 
i suoi frutti”.

Francesca Semeraro 
vola a 4.35 nell’asta 

e conquista il 
Challenge assoluto




